

Anfahrt zur Distriktsversammlung am 10. April 2010: Dornacher Wirtshaus

Dornach gehört zu Aschheim im Osten von München und liegt zwischen Aschheim und Riem.

Mit öffentlichen Verkehrsmitteln ist Dornach am besten zu erreichen, wenn man die **S 2** nimmt, die entweder von Erding nach München fährt oder von Petershausen kommt: **Haltestelle Riem**. Nach ein bisschen Fußweg fährt ein **Bus 263** Richtung Aschheim: **Haltestelle Gasthof Butz**

Auch die **U-Bahn Linie 2** ist hilfreich: Haltestelle Messestadt West, dann mit dem Bus 263.

Mit dem Auto **aus München** nimmt man die **A94** und fährt in **Riem** herunter, dann links in Richtung Aschheim: Dornach liegt auf dem Weg dorthin.

Die **Anfahrt von Norden** ist vielleicht wegen der Baustellen komplizierter als nötig: Man ist auf der **A99**, nimmt die **Ausfahrt Aschheim** und fährt durch die Gemeinde bis zu einer Kreuzung, an der es rechts Richtung Dornach geht.

Es kann sinnvoller sein, auch bis München-Ost weiterzufahren und dann wie von Süden weiter:

Von Süden ist auch die **A99** angesagt. Man verlässt sie am AK **München-Ost**, fährt auf der **A94** Richtung München bis zur **Ausfahrt Riem**. An der Ampel geht es rechts in Richtung Aschheim, und man kann den Münchnern begegnen.

Ortskundige kennen vielleicht noch bessere Schleichwege, die liste ich aber hier nicht auf.

Wir werden auch versuchen, auf der OV-Frequenz 145,375 MHz alle auf den richtigen Weg zu bringen, wenn es nicht auf Anhieb klappen sollte.